

Für den Internet-Handel, Projektaufträge usw.

Unseren Firmen fehlen 10.000 IT-Fachkräfte

Österreichs Unternehmen suchen händeringend Informatik-Experten: In Summe fehlen der Gesamtwirtschaft über 10.000 qualifizierte IT-Fachkräfte, so eine Schätzung des Fachverbands der Informationstechnologie. Pro nicht besetztem Arbeits-

platz gehen jährlich 160.000 Euro an Wertschöpfung verloren, weil Projekte ins Ausland verlagert werden.

Branchensprecher Alfred Harl und TU-Professor Gerald Steinhardt fordern von der Regierung eine Verdoppelung des Budgets für die universitäre Informatik, und es sollte schon ab der Volksschule ein Pflichtfach geben.

Konkret suchen etwa die Großhandelsbetriebe (alleine in Wien 5700 mit 55.000 Beschäftigten) Spezialisten für Online-Geschäfte. Damit will man den Umsatzverlust an eBay, Amazon oder Alibaba aufhalten.